

## Point of Presence (Technikzentrale) am Wiestalweg in Ohmden aufgestellt

Deutsche Glasfaser hat am 2. März mit dem Hauptverteiler das erste sichtbare Zeichen des Glasfaserausbaus in Ohmden gesetzt. Hier laufen künftig alle Glasfaseranschlüsse des Ortes zusammen. Mit dem jetzt angelaufenen Ausbau stellt Deutsche Glasfaser gemeinsam mit der Gemeindeverwaltung und dem Zweckverband Breitbandversorgung Landkreis Esslingen die Weichen für eine zukunftssichere digitale Versorgung von Ohmden. Nach einer erfolgreich abgeschlossenen Nachfragebündelung war die Aufstellung des Verteilers am Wiestalweg der nächste Schritt und darauf folgt jetzt die Zuweisung eines Bauunternehmens, das dann die Feinplanung in Abstimmung mit der Gemeinde übernimmt.



Von links nach rechts: Ivana Zumbiel, Zweckverband Breitbandversorgung, Felix Hanselmann, Deutsche Glasfaser, Bürgermeisterin Barbara Born, Chrysiida Angelopoulou, Gigabit Region Stuttgart